



BEST RESTAURANTS MAROC

2011

Le guide bilingue
des meilleures tables du Maroc



Le Salon Bleu

Cuisine marocaine et méditerranéenne

Chef

Zahira Bouazzi



Propriétaire

Catherine Arlaud



Place de la kasbah (entrée: 71, rue Amrah - La Kasbah)



Gsm : 06 54 32 76 18



contactdarnour@yahoo.fr | www.darnour.com



À la carte : 200 dhs | **Formule**: 150 dhs



Répertoriée dans tous les guides comme une adresse d'exception, la maison d'hôtes Dar Nour domine la ville et la baie de Tanger. Juste à côté de Dar Nour, Catherine, Philippe et Jean-Olivier viennent d'aménager une petite maison maritime en salon de thé-restaurant. Ce Salon Bleu vous accueillera toutes les heures de la journée, pour un déjeuner sur les terrasses, un thé intime dans les salons ou un dîner à base de poisson et de tajine face au palais du Sultan. La sensation est bleu-ffante !

The exceptional Dar Nour guesthouse is listed in all the guides and overlooks the bay of Tangiers. Just next to Dar Nour, Catherine, Philippe and Jean-Olivier have opened a seaside house as a tea room-restaurant. The Salon Bleu is open throughout the day, either for lunch on the terrace, a quiet tea inside the salon or for a fish and tajine dinner opposite the Sultan's palace. Be prepared to be impressed!

Duvert 7/7 midi et soir

Open 7/7 lunch and dinner